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平成２１年度 第４回花見川区地域福祉計画推進協議会議事要旨 

 

日時 平成２２年２月５日（金） 午後２時００分～午後３時４０分 

場所 花見川区役所２階講堂 

出席委員数 ２４名 

欠席委員数  ５名 

事務局    ７名 

 

【１】次第 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 議題（１）区地域福祉計画の推進状況について 

       （２）区地域福祉計画の見直しについて 

（３）次年度の区地域福祉計画推進協議会について 

（４）その他 

４ 閉会 

 

【２】議事要旨 

 委員定数２９名のうち、２４名出席、５名欠席を確認し開会した。 

事務局司会の下、配付資料の確認を行い、議題に入る前に委員長から開会の挨拶が

あった。 

 

議題（１）区地域福祉計画の推進状況について 

社会福祉協議会から区地域福祉計画の推進状況について資料に沿って説明があ

った。 

 

＜質疑応答＞なし 

 

次に、前回の会議で協議した運転ボランティアについて、吉松委員から「八千

代市社会福祉協議会の移送サービス」についてご報告いただいた。 

  

＜質疑応答＞ 

委員長  ：千葉市社協で同様の事業を実施する計画はあるか。 

事務局  ：現在のところない。 
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議題（２）区地域福祉計画の見直しについて 

福祉事務所から見直し案について資料に沿って説明があった。 

 

＜質疑応答＞ 

委員   ：「区計画における推進が困難なため削除する項目」について、削除

理由を説明していただきたい。 

事務局  ：地域単位での実施が困難で、行政の施策及び個別計画等への移行・

推進並びに市地域福祉計画へ移行したほうがよいため、もしくは自助

の要素が強いためである。 

委員   ：削除する項目に、健康づくりに関する４項目が含まれているが、こ

れらは、残す項目の「６７ 健康づくりの普及・啓発」に関連するの

ではないか。 

委員長  ：この４項目を削除しない方がよいか。 

委員   ：当地区では、健康に関する講習会などを開催しているので、残して

おく方がよい。 

委員長  ：では、残すこととする。 

委員   ：「かかりつけ医・薬局の確保」 

事務局  ：削除後の対応方針として、「①行政の施策及び個別計画等への移行、

推進」、「②市地域福祉計画への移行」と記載してあるが、削除項目の

全てを移行できるわけではない。また、自助の取り組みを市の計画に

移行することは難しい。 

委員   ：人生の終末期にかかりつけ医を確保することは安心感にもつながる。 

委員   ：現計画を作成する段階では、自助・共助・公助を含めて検討したも

のを、次期計画で、自助・公助を削除するのはおかしいのではないか。 

事務局  ：これは、案であるので削除するかどうかは、皆様で議論していただ

きたい。市の計画へ移行できるかはわからないので、残すことも選択

肢の一つである。 

委員長  ：残すのもいいが、実践できるのかが問題である。事実この４年間で

実践されていない項目もある。それらは自助及び公助の内容だからで

はないか。 

委員   ：想定される担い手を明確化するのか。また、見直しはあるのか。 

委員長  ：明確化する。また、一部見直しもあるのではないか。 

委員   ：「６８ 介護予防活動の普及」とあるが、認知症予防も入れてはど

うか。 

委員長  ：入れてもいいのではないか。 

委員   ：「３ 高齢者の交流の促進」とあるが、老人会についても項目を設



 3 

けてはどうか。 

事務局  ：老人会については、高齢者の中に含むと考えている。 

委員   ：現計画を作成したときから、社会情勢などが変化しているので、追

加する項目がないか各地域団体へ照会したほうがよいのではないか。 

事務局  ：社会情勢などの変化を踏まえて作成していきたい。 

委員長  ：再度、追加項目の提案をしていただいたほうがよいのではないか。 

事務局  ：各地域団体への意見照会は考えていないが、委員の皆様からご意見

があればご提案いただきたい。 

委員   ：次期計画案ができた段階で、町内自治会等へ示し、意見を求めたほ

うがよいのではないか。 

事務局  ：町内自治会単位ではないが、区単位で、市民説明会及びパブリック

コメントを実施し、広く意見を求める予定である。 

委員   ：「６７ 健康づくりの普及・啓発」の項目に「（かかりつけ医・薬

局の確保）」を加えていただきたい。 

委員   ：担い手である町内自治会や学校に計画が伝わるよう、所管部署にも

本会議に出席していただくよう要請していただきたい。 

 

 

議題（３）次年度の区地域福祉計画推進協議会について 

   事務局から次年度の区地域福祉計画推進協議会について説明があった。 

 

＜質疑応答＞ 

   委員   ：推進協の日程は決まっているか。 

   事務局  ：決定ではないが、今年度同様の日程を考えている。 

 

 

議題（４）その他 

事務局から推進協だより第８号の発行について説明があった。 

 

  

最後に原田委員長・東野副委員長から１年間の締め括りの挨拶をし、午後３時４０

分花見川区地域福祉計画推進協議会は閉会した。 


